Les expériences interdites du MYSTÉRIEUX MONSIEUR

Excursion fatale à Providence

Et puis surtout, il y a cette enveloppe sur laquelle est inscrit les prénoms des journalistes avec ce mot à l'intérieur :

Ne tardez pas ! Si vous lisez cet avertissement, c'est qu'ils auront eut raison de moi. Vous devrez donc vous passez de ma présence pour le rendez vous de demain ; cordialement,

David.

P.S. : méfiez-vous de tout le monde, surtout de la police locale... Corrompue!

Au dos, vous lisez un horaire et un numéro de rue à providence, mais qui ne semble pas de la même main que David Lebovitch :

"july 22 - 10:00 P.M. number 137, Court Avenue, Providence"

Nous sommes le 21 juillet et le message est clair. Le rendez-vous est donné pour le lendemain, à 22 heures. Court Avenue est en fait un cul de sac. Le dernier numéro est le 136 et le mur du fond, ne possède aucune porte, ni adresse et encore moins de fenêtre.

Au sol, une bouche d'égout qui semble neuve...

Visite du repère du Saint-Sépulchre

Une fois la plaque retirée, les investigateurs entendront une voix qui les appelle en bas de l'échelle :

-"Dépêchez-vous de descendre, ils vont bientôt arriver... Lebovitch est avec vous ? À la négative, il poursuit... Lebovitch n'a semble-t-il pas réussit à déjouer leur vigilance et je doute que vous ayez fait mieux ! Descendez vite ! Nous n'avons plus aucune minute à perdre..."

L'accent est irlandais, mais les journalistes ne voient qu'une ombre au fond de l'égout. Une lampe de poche dévoilera une soutane de religieux vue de dessus. Par contre, les lampadaires de la rue qui éclairent un lieu tout à fait calme et vide quand ils sont arrivés, semble maintenant former au sol, des ombres inquiétantes. Une dizaine d'individus, les yeux phosphorescents, semblent s'approcher de la ruelle. Des feulements et de drôles de bruits, leurs glacent le sang.

Note aux Maître des Arcanes

Les investigateurs seront provisoirement à l'abris dans les égouts. Dans le cas contraire, la ruelle sera envahit par des êtres étranges, au faciès illuminé de deux billes verdâtres, à l'allure féline, le corps recouvert d'écaille et les quatre extrémités palmées, la gueule hérissée d'une rangée de fines aiguilles. Des êtres tout droit sortis d'un

cauchemar! Si ils acceptent la bouteille que leur tend Mac Guiness ils pourront s'en servir pour repousser les assaillant, mais l'une des créatures se saisira d'un container à ordure métallique pesant près de 100 kilos et le lancera sur les investigateur le soulevant comme un fétu de paille.

L'homme encapuchonné, leur tend une bouteille :

-"Avant de refermer la plaque, répandez cette eau à l'extérieur... Ça devrait les ralentir un peu."

L'APPEL de